
La c mmune de Saint Mandrier a pu 
bénéfici er pleineme nt des subvent ions 
allouées par te Conseil Généra l au titre de 

l'aide aux commun es », grâce aux 
dossiers instruits par elle. Elle a utilisé __ -1.. 

plein ment ces subventions pour des 
réalisations qui ouch n • us les 
domaines. 
En revanche, force est de constater que 
le secteur de la Seyne Sud n'a 
apparemment pas su profit er des mêmes 
avantages, et les habitants de · ces 
quartiers m'interrogent souvent sur tes 
raisons de œs carences. 

Pourtant, ces quartiers du sud de la 
Seyne ont des atouts considérables, 
rappelons par exemple, qu'au début du 
20ème siède, la corniche de TAMARIS 
était une station balnéaire, un casino 
existait et te tramway y arrivait. 

ujourd'hui la comiëhe de TAMARIS ne 
doit sa renommée qu'à son passé et sa 
beauté et non aux amenagements 
réal'sês. la voirie, comme la pr menade, 
son en très mauva ·s état. 

e p_ort de s Elme a été ra·ssé à 
'abando pendant des années et ne doit 

cha e et sa on ivialité qu'a 
e à la o o é de ses 

q · atte e de is des 
a r de travaux 

tePortœ 

is de nombreuses années, ma détermination et 
es dossiers de la commune de 5aint Mandrier 

~IIOO~~nœTI . , 
·r avec la e ardeur,. la meme con iction pour 

,tui~rftN'l rl tA à un canton qui êrite tous nos efforts 
.:1ttis:m,inn avec 11mmobilisme avec la seule 

î~ ~ -r:.G;-:illles VINCENT 
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1 ~ l'homme 
Né à Toulon, 56 ans, marié et père de 
deux enfants, j'habite dans le canton 
depuis 30 ans, j'ai vécu à Tamaris 
jusqu'en 1985, avant de venir 
m'installer à Saint Mandrier sur mer. 
Diplômé d'un Master en Sciences et 
Environnement terrestre, je suis cadre 
chargé de mission auprès de la 
Direction des CNIM depuis 25 ans, 
société dans laquelle j'ai souhaite 
conserver une activité, afin de maintenir 
un contact avec la vie professionnelle et 
économique, et ne pas faire de la 
politique un métier. J) 

J'ai eu l'honneur et le privilège âe porter 
les couleurs du Ru_gby Club Toulonnais et 
de L'Union Sportive Seynoise, comme 
mes deux fils après moi, et j'ai toujours 
considéré le sport comme une école de la 
vie, où l'on enseigne la volonté 
d'entreprendre, d'innover et de conquérir. 
J'ai depuis, troqué mon maillot de 
rugbyman pour un short de cycliste et un 
tricot de marin. 
Et pour allier sport et nature, je grimpe 
volontiers au Cap Sicié en VIT ou navigue 
à la voile latine avec mon pointu dans 
notre rade, la plus belle d'Europe. 
Nous avons tous un devoir de mémoire 
envers ceux qui sont morts P.our notre 
liberté et je mets un point d honneur à 
assister à toutes les cérémonies 
patriotiques. 
Très attaché au maintien des traditions et 
à notre culture Provençale" je participe 
depuis toujours avec rerveur aux 
manifestations votives et traditionnelles. 

Les gens qui me connaissent vous diront, par exemple, que je ne fais 
jamais les choses à moitié, ~ue j'ai une énorme capacité de travail et que 
ma plus grande force c'est de ne jamais vouloir abandonner même devant 
des causes apparemment perdues. Moi je vous dirai ~ue si je mets autant 
de force, de conviction et de sincérité dans ce que j entreprends et dans 
tous les défis que je relève, c'est parce que je suis intimement convaincu 
que les actions que je mène au quotidien et sur le terrain, servent l'intérêt 
public et le bien commun. 
Cette exigence passe par le respect du travail, de la justice sociale et de la 
solidarité, des valeurs qui m'ont toujours guidé dans mes fonctions d'élu 
local. 

-

~ l'élu 
-Maire UMP de SAINT MANDRIER depuis 1995, 

j'ai décidé de m'investir uniquement dans des 
mandats locaux. 

-Président du Comité de baie de la Rade de 
Toulon qui a sauvé notamment la mytiliculture de la 
Baie du Lazaret. 

-Vice Président de /'Agglomération chargé 
de l'Environnement : Protection des Espaces 
naturels . sensibles tels que le Sentier du Littoral, 
Salins d'Hyères, Massif du Cap Sicié, Faron ; Lutte 
contre les pollutions. Education à l'Environnement. 

-Président du SIRTTEMEU, syndicat qui gère 
la station de dépollution des eaux usées de Cap 
Sicié, une des plus modernes et performantes · 
d'Europe. 

-Vice Président du SITTOMAT syndicat de 
traitement des Ordures Ménagères. Chargé de la 
collecte sélective que j'ai mise en place en 1995 
dans toute l'agglomération. 

A ces titres, j'ai été nommé par le Président de 
l'AMF, pour representer tous les maires de France 
au Grenelle de l'Environnement. 

Si mon activité professionnelle et mes mandats d'élu ont surtout été orientés 
ces dernières années vers la protection de l'environnement, à laquelle nous 
sommes tous sensibles, mes nombreuses fonctions m'ont permis d'acquérir 
une grande expérience dans tous les secteurs dont le Conseil Général a la 
compétence. 

./""> le candidat 
En 2001, j'ai renoncé à être candidat à la demande du Docteur PAECHT. 
Ce demie~ après 34 ans passés au Conseil Général brigue un nouveau 
mandat, j en ai pris acte, mais je décide aujourd'hui de me présenter à 
l'élection du canton de SAINT MANDRIER/LA SEYNE SUD, quoi de plus 
légitime pour le Maire de la commune chef lieu de ce canton. 
Je n'ai pas la prétention de connaître ce canton mieux que quiconque1 mais 
j'y vis, j'y travaille et m'y investis déjà, les seynois et les manoréens 
peuvent en témoigner. 
Je serai votre conseiller général, et consacrerai mon temps, mon énergie, 
mon expérience autant aux quartiers de La Seyne SUD, qu à la commune 
de Saint Mandrier, quelles que soient les équipes municipales qui seront 
élues et je siégerai avec la majorité Départementale. 

Le dernier mot appartiendra aux électeurs qui jugeront 
et choisiront leur Conseiller Général. 




